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PANGANDARAN JAWA BARAT - Pemerintah Kabupaten Pangandaran terus
berbenah berbagai ketertinggalan salahsatunya dalam bidang pendidikan yang
mana pendidikan mempunyai peran penting dalam meningkatkan sumberdaya
manusia.

Menurut Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata, diawal saat menjadi Bupati,
angka rata rata masuk perguruan tinggi di Pangandaran masih rendah, hal ini di
sampaikannya pada acara Rapat Koordinasi Perekrutan Mahasiswa Baru
PSDKU UNPAD, bertempat di Kampus PSDKU UNPAD Pangandaran, Kamis
(29/02/2024).

Untuk itu salah satu terobosannya adalah dengan mendirikan perguruan tinggi di
pangandaran agar akses masyarakat untuk meneruskan ke pergguruan tinggi tak



terlalu jauh yang biayaya nya tak terlalu tinggi
“ Saya inget betul ketika masuk (awal menjadi Bupati), APK perguruan Tinggi kita
sangat rendah, tentu saya menyimak betul, memantau setiap tahunnya, tentu
UNPAD ini didirikan sejarahnya adalah dalam rangka mempermudah akses
melanjutkan pendidikan ke keperguruan tinggi di pangandaran "ujarnya",

Lanjutnya, kedatangan saya ke UNPAD PSDKU Pangandaran ini adalah untuk
mengkomunikasikan terkait penerimaan mahasiswa baru asal pangandaran
“ Kegiantan ini sebagai tindak lanjut kerjasama pemerintah daerah dengan
UNPAD, maka hari Kita mengadakan komunikasi menyampaikan rencana
UNPAD PSDKU Pangandaran dan tentu perkembangan pendidikan di kabupaten
pangandaran "ucapnya",

Untuk kedepannya saya  berharap banyak anak anak Pangandaran yang bisa
masuk di UNPAD PSDKU Pangandaran ini
“karena PSDKU masih terbatas tentu penerimaan mahasiswa asal Pangandaran
ini presentasenya masih sangat kecil dengan baru menerima 300-san
mahasiswa, diharapkan setengahnya anak Pangandaran "katanya". (Zesyckha M)


